



Escrivá aboga por un cambio cultural para trabajar más hasta los 75 años PÁG. 22

Escrivá aboga por un cambio cultural para trabajar más hasta los 75 años

El ministro cree que la edad de jubilación en España es una “anomalía a nivel europeo”

elEconomista MADRID.

El ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, ha abogado por acometer “un cambio cultural en España” que le permita seguir la “tendencia clara” que hay en el resto de Europa, donde “entre los 55 y los 70 o 75 años se trabaja cada vez más”.

Anomalía a nivel europeo

En una entrevista en el diario Ara, Escrivá defendía ayer “por razones demográficas y de calidad de vida se puede trabajar más” que antes, y ha señalado que España es, en este sentido, “una anomalía a nivel europeo”, donde la edad media de jubilación es más avanzada.

“Hay elementos que son normativos, como cláusulas de jubilación obligatorias, pero creo que es un elemento fundamentalmente cultural”, ha indicado Escrivá.

A su juicio este elemento “cultural” se explica por el elevado paro que suele haber en España, al menos en comparación con otros países, y “por una cierta creencia de que la ocupación juvenil sustituye a la senior: pero esto no es así, está



El ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá. EFE

Los autónomos que estaban en paro pasarán a contar con exoneraciones para su actividad

ampliamente demostrado”. Por ello, las empresas deberían “generar dinámicas para que las personas de cierta edad vayan cambiando su actividad, las horas de trabajo, la dedicación. Toda una serie de alternativas antes de retirar a estas personas del mercado de trabajo”, ha apuntado.

Escrivá también se ha pronunciado sobre la Ley de Extranjería, que “en algunos temas tiene un sesgo securitario” y “genera unas bolsas de inmigración irregular muy extendidas en el tiempo sin que los mecanismos de integración estén lo suficientemente establecidos”.

Para Escrivá, hay que promocio-

nar mecanismos de migración regular y ordenada, en sus palabras, que respondan a las necesidades del mercado laboral, y ha lamentado que el modelo actual genera “bolsas de inmigración irregular muy extendidas en el tiempo”.

Exoneraciones de autónomos

Ha apostado por la formación para los trabajadores afectados por los Expedientes de Regulación Temporal del Empleo (Erte) y ha sostenido que “si algo hace falta en España son los mecanismos de formación dual y dentro de las empresas”.

Ha afirmado que el grueso de autónomos que estaban “protegidos” por el paro extraordinario pasarán a recibir ayudas en formas de exoneraciones para que mantengan su actividad y, por otra parte, ha abogado por penalizar el abuso de contratos de muy corta duración.

Ha dicho que el Gobierno ha concedido 350.000 solicitudes de ingreso mínimo vital (IMV) --28.000 de las cuales en Cataluña--, pero ha lamentado que muchas personas que el Gobierno había identificado como potenciales beneficiarios no han pedido la ayuda, por lo que están diseñando una encuesta para dirigirse a ellos.

También ha asegurado que se han rechazado muchas peticiones, porque “hay una gran distancia entre la percepción que uno tiene sobre como es de pobre y sobre su situación de vulnerabilidad y la realidad”, y ha defendido que el grueso de beneficiarios de rentas autonómicas han pedido el IMV.